

Concejo Municipal acordó expresar su molestia al MOP por retraso de la Doble Vía

Por primera vez en la historia de la ciudad, el Concejo Municipal de Puerto Montt sesionó en el sector de El Tepual, desde donde el equipo edilicio -por unanimidad- y el alcalde Rodrigo Wainraihgt acordaron expresar oficialmente su molestia al Ministerio de Obras Públicas (MOP) debido a la demora anunciada para la construcción de la Doble Vía en la zona.



Por segunda vez en la actual administración, la sesión ordinaria del Concejo se realizó en terreno, en esta oportunidad desde el auditorio del colegio Creación de Puerta Sur, hecho que fue destacado por el jefe comunal.

“Recordar que estamos históricamente sesionando junto al Concejo Municipal en el sector de El Tepual, que es primera vez que se hace dentro de este marco y sello que queremos poner de descentralizar la Municipalidad de Puerto Montt”, expresó.

Similar fue la opinión de la concejala Verónica Cárdenas, quien valoró que **“podamos tener un acercamiento con la comunidad para ver en terreno las problemáticas de cada sector, así que es súper positivo y ojalá sigamos así”**.

El concejal Fernando Binder señaló que **“estamos muy contentos de trasladar el Concejo Municipal a distintos puntos de Puerto Montt. Hoy estamos en el colegio Creación en la ruta El Tepual, participamos con los vecinos y con la comunidad educativa, y es importante que podamos seguir desplazándonos por el territorio”**.

Claudia Palacios, rectora del colegio Creación, expresó que **“para nosotros es un honor tener el Concejo Comunal acá, es una de las misiones del colegio estar en contacto con la comunidad y dar todas las facilidades para que se den este tipo de instancias”**.

En la jornada se aprobaron importantes proyectos para mejorar tres establecimientos educacionales municipales, entre ellos la escuela rural Río Blanco de Lago Chapo; recursos para la

construcción de nuevos paraderos en la ciudad; y la beca para hijos e hijas de pescadores artesanales, entre otros.

MOLESTIA POR RETRASO

Al final de la sesión, el concejal José Segura expresó su malestar luego de conocer, por parte del director regional de Vialidad, Jorge Loncomilla, que la Doble Vía hacia el aeropuerto se ejecutaría por etapas, lo que en la práctica podría significar que se materialice en un plazo de entre 9 a 12 años.

El edil manifestó que **“el malestar es general” y pidió un acuerdo del Concejo “para que se escuche la voz nuestra y ojalá se lo hagamos saber al Ministerio de Obras Públicas”**, lo que fue aprobado de manera unánime.

“Hoy día el Concejo Municipal sacó la voz y le vamos a pedir

a la ministra de Obras Públicas (Jéssica López) que agilice todas las gestiones para que esa obra, que Puerto Montt necesita hace tanto tiempo, ojalá en este período salga rápidamente y se concrete”, indicó.

Para el alcalde Wainraihgt, la solicitud del Concejo es atendible frente a la realidad dada a conocer por la Dirección de Vialidad, y anunció que pedirá al gobernador regional, Alejandro Santana, que convoque a los parlamentarios para aunar una posición frente al retraso de las obras.

“Vamos a tener una reunión con el gobernador para que a través de él llamemos a los 5 diputados y 3 senadores, tengamos una reunión y podamos exigirle al Gobierno y a la ministra que estas licitaciones se hagan a la misma vez”, indicó.